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●本日の司会        （本田 征勇 SAA） 

 

●開会点鐘         （柴田 康好会長） 

 

●国歌・ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

●本日のお客様 

 

RI 第 2750 地区ロータリー財団委員会 

奨学・学友委員長 梅澤 武男様（東京調布むらさき RC） 
 

米山奨学生 金太月さん 
 

●会務報告         （柴田 康好会長） 

 

2012-13 年度クラブ代表者会議に本日出席してまいり

ました。場所はハイアットリージェンシーで行われ、内

容については決算報告に関することが主でした。 

その場で、2020 年オリンピック招致のバッヂをもらっ

てきましたので、皆さん付けてください。 
 

●幹事報告         （荒川 義昭幹事） 

 

11 月 1 日（木）第 1 回地区拡大委員会へ前澤地区米山

増進委員長に出席をしていただきました。 

11 月 6 日（火）2013 年度米山奨学生選考試験の打ち合

わせへ富田地区米山増進委員に出席をしていただきまし

た。 

東京小金井ロータリークラブの創立 50 周年記念講演・

シンポジウムが 12 月 16 日（日）に開催されるそうです。

受付にパンフレットがありますので、興味のある方はお

持ちください。 
 

●米山奨学金授与 （米山奨学生 金太月さん） 

 
 

●お願い       （伊藤 満雄米山委員長） 

 

公益財団法人米山梅吉記念館の運営資金として、皆さ

んに毎年 100 円募金をお願いしております。今年もこち

らの募金箱をテーブルに回しますので、よろしくお願い

いたします。 
 

本日の合計額 6,200 円 
 

●卓話「ロータリー財団について」 

地区ロータリー財団委員会 奨学・学友委員長 

梅澤 武男様（東京調布むらさき RC） 
 

★講師紹介（小島 弘明会員） 

梅澤様にはアドバイザーとして、補助金委員会に毎

回来ていただき、当クラブの車椅子事業にも毎年出てい

るものだからと快く審査を通していただいております。

調布むらさき RC に所属されておりますが会員数は 85 名

で、レーシングカーで有名なクラブでございます。 

お仕事は調布で（株）梅澤設計をされていて、お住ま

いが西立川の砂川ということで昭島のほうにもお買い物

に来られるそうです。 
 

今月はロータリー財団月間で

す。本日は未来の夢計画の取り組

みということで、財団の補助金委

員会に出向していただいている

小島さんの委員会の活動そのも

のをご紹介するという形になり

ます。 
 

 

※スライドの資料を見ながら、ロータリー財団委員会の

取り組みについて詳細なお話をしていただきました。 
 

・未来の夢計画とは・・・？ 

２０１７年にロータリー財団は１００周年を迎えます。

この１００周年を迎えるにあたって、ロータリー財団を

もう一度見直しを行ない、時代のニーズに合ったものに

変えていこうと言うのが、２０１３－１４年度からスタ

ートするロータリー財団の未来の夢計画です。 
 

・未来の夢計画は、ロータリー創立１００周年の年に準

備が始まりました。 

すでに管理委員会やＲＩ理事会で承認をされ、２０１

３－１４年度より完全に新しい補助金システムに移行し

ます。その為の試験的プログラムとして、全世界から１

００地区が選ばれ、パイロット地区として２０１０－１

１年度より３年間の試験的プログラムがスタートしまし

た。（日本からは、６地区が選ばれました。） 
 

・未来の夢計画が始まるとどうなるの？ 

未来の夢計画によってロータリー財団は、私たち全て

のクラブのための財団になります。今までのように財団

独自のプログラムを消化すれば良いプログラムから大き

く変化します。つまりロータリアンの為の財団に変わる
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訳です。プログラムも各クラブのロータリアン自らが創

造し、且つ、自らが活動するものに変わると言っても良

いと思います。 
 

・具体的にはどうなるの・・・？ 

１）寄付は、今までと変わりはありません。但し、「年次

寄付」は、これからは「年次基金」と呼びます。 

２）補助金が大きく変わります。今までの「地区補助金」

と「マッチンググラント」は無くなり、新しく「新地区

補助金」と「グローバル補助金」に生まれ変わります。 

３）「ポリオ・プラス」と「ロータリー世界平和フェロー

シップ」の２つのプログラムは今まで通りですが、他の

プログラムは、廃止、または新しいプログラムに変更に

なります。 
 

・新地区補助金とグローバル補助金の予算額は、このよ

うに決まります。 
 

新地区補助金（DG） 

３年前の年次基金の５０％が DDF（地区財団活動資金）

として、地区にその配分が任されます。この DDF に恒久

基金の運用益の地区シェア分を足した金額の５０％を上

限として、新地区補助金（DG）に使うことができます。(前

年度からの繰越金は含まれません) 
 

グローバル補助金（GG） 

DDF より新地区補助金分を差し引いた金額に、前年度か

らの繰越金を足して、更にそこからポリオ・プラスへの

寄付と平和センターへの寄付を差し引いた金額がグロー

バル補助金の予算額となります。 
 

・新地区補助金とグローバル補助金の注意点は？ 

１．新地区補助金もグローバル補助金も地区として独自

のインセンティブを付けていますので、必ずご確認くだ

さい。 
 

２．特に変わり目の年度は、不明なことがたくさんある

と思いますので、必ず地区補助金委員会の担当者と連絡

をとって、相談、アドバイスを受けてください。 
 

３．新地区補助金は、申請の時期が早まりますので、プ

ロジェクトの準備を早めにスタートさせ、できるだけ２

月１日の申請開始時から、早めに申請をすることをお勧

めします。予算を使い切った時点で、受付終了となりま

すので、くれぐれもご注意ください。 
 

４．グローバル補助金の TRF への申請の際は、オンライ

ンで行なうことになります。セルフチェック、申請書、

最終確認書、最終報告書とすべてオンラインでの処理と

なりますので、ご注意ください。 
 

５．「新地区補助金とグローバル補助金の授与と受諾の条

件」、重点分野目的と目標」等に申請に関する諸注意、諸

条件等が記載されていますので、こういった書類に必ず

目を通されておくことをお勧めします。 
 

★謝辞（平畑 秀東会長エレクト） 

今日は貴重なお話をありがとうございました。なかな

か難しい内容ですのでホームページも見ながら勉強して

理解をしていきたいと思います。これからのご活躍をご

祈念いたします。 

 
 

●ニコニコ BOX発表   （石岡 孝光親睦委員） 
 

 
 

○柴田会長 

奨学・学友委員長梅澤武男様 卓話よろしくお願い致し

ます。 
 

・荒川幹事 

梅澤武男奨学・学友委員長お忙しいところ卓話ありがと

うございます。 
 

・小島会員 

梅澤様、本日はありがとうございました。 

 

11 月結婚記念 

石川会員・佐伯会員・鈴木会員・本田会員 

村野会員・芳見会員・渡部会員 
 

●出席報告       （鈴木 栄出席委員長） 
 

会員数  46 名 出席義務会員  44 名 
 

本日の出席 23 名（メイクによる出席者数を除く） 

 

●委員会報告 

 

★田畑 勝久新世代委員長 

本日の例会終了後、青少年野球

教室についての新世代委員会炉

辺会議を行いますのでよろしく

お願いいたします。 
 
 
 
 

 
 

★平畑 秀東会長エレクト 

（青少年野球教室事業について

のアンケートのお願い） 
 

先日皆さんに FAX を送りまし

た。野球教室は 18 回を数えるわ

けですが賛否両論あるかと思い

ます。新しい会員の方などの意見

も取り入れて次年度の計画をし

たいと思いますので、是非とも今月末までにアンケート

のご提出をお願いいたします。 
 

●次週例会予定 （工藤 開光プログラム委員長） 

 

11 月 14 日（水）卓話「お米の話あれこれ」 

下田 安治会員 
 

●閉会点鐘         （柴田 康好会長） 


